

Madhurya

Association à but non lucratif créée en septembre 2001, Madhurya a deux objectifs :

- Promouvoir la musique *carnatique* (musique classique de l'Inde du Sud) encore relativement méconnue en dehors de l'Inde,
- Encourager la rencontre et la compréhension entre les systèmes musicaux de l'Inde et de l'Occident pour réunir les mélomanes.

Le mot Madhurya, en sanskrit, peut se traduire par douceur, grâce, harmonie, élégance.

Activités proposées :

- **Cours réguliers** de vina (luth de l'Inde du Sud) et de chant *carnatique*
- **Ateliers** de découverte, concert-rencontres et **Conférences** sur la musique *carnatique*
- **Master-classes** avec des musiciens invités de l'Inde
- **Exposition** de photographies et d'instruments
- **Stages** de rythme (tala)
- **Concerts** de musique *carnatique* avec les plus grands professionnels de l'Inde
- **Réalisation** de CD souvenir

L'événement annuel de l'Association est le **Festival Tyagaraja** qui se tient au mois d'octobre. Il est placé sous le haut patronage de l'Ambassade de l'Inde en France.

Tyagaraja (1767-1847) est l'un des plus célèbres compositeurs de l'Inde du Sud reconnu également en tant que maître penseur. Les plus grands artistes de l'Inde du Sud viennent en France pour célébrer ce festival qui réunit plus de 400 amateurs et musiciens.

Musiciens professionnels invités pour les stages et concerts :

P. Gnanavarathan, Kadri Gopalnath, Karaikudi Krishnamurthy, Lakshmi Rangarajan, Madhurai GS Mani, Neyveli R. Santhanagopalan, N. Vijay Siva, Padmavathy Ananthagopalan, Padma Shankar, Shertallai Sivakumar, K. Sivaraman, Sangitha Kalanidhi Thanjai KP Sivanandam, Trivandrum Venkataraman, Umayalpuram Mali, Vittal Ramamurthy, ...

Association Madhurya

60 rue de Strasbourg - 92400 Courbevoie - France
Tel: 33 (0)1 43 34 88 12
email: info@madhurya.org
Site web: www.madhurya.org



Madhurya

Madhurya, a non profit making organisation, was set up in September 2001. Madhurya has two primary aims :

- to promote *carnatic* or South Indian classical music, a system which is still relatively unknown outside of India,
- to encourage the meeting and understanding of Indian and western systems, and to bring together music lovers.

The word Madhurya comes from Sanskrit and means sweetness, grace, elegance and harmony.

Madhurya's activities include :

- Veena and vocal music **classes**
- **Conferences** and **workshops** on carnatic music
- **Master-classes** with professional Indian musicians
- Musical instrument and photo **exhibitions**
- **Tala** (rhythm) **workshops**
- **Carnatic music concerts**
- "Best-of" CDs

The key event is the **Tyagaraja Festival** held every October in Paris, with the patronage of the Indian Embassy in France.

Tyagaraja (1767-1847) is one of the most famous composers in South India, recognised as much for his music as for his philosophy. South India's finest artists come to France to celebrate this event which brings together more than 400 musicians and music lovers.

Professional musicians who have performed for Madhurya's events :

P. Gnanavarathan, Kadri Gopalnath, Karaikudi Krishnamurthy, Lakshmi Rangarajan, Madhurai GS Mani, Neyveli R. Santhanagopalan, N. Vijay Siva, Padmavathy Ananthagopalan, Padma Shankar, Shertallai Sivakumar, K. Sivaraman, Sangitha Kalanidhi Thanjai KP Sivanandam, Trivandrum Venkataraman, Umayalpuram Mali, Vittal Ramamurthy, ...

Association Madhurya

60 rue de Strasbourg - 92400 Courbevoie - France
Tel: 33 (0)1 43 34 88 12
email: info@madhurya.org
Web site : www.madhurya.org

